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運営委員会だより No.5 
令和 7年 1月 10日 

神明中学校ＰＴＡ 

会長 齋藤 直子 

 

11 月 26 日(火) 9：30 から会議室にて第 5 回運営委員会が開かれました。 

参加者：校長、PTA 役員、各委員会 

 

〈１〉齋藤会長挨拶 

本日もお忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。 

  前回の運営委員会から本日までもいろいろな行事がありました。10/29には震災救援所訓練を実施しま

した。多くの方にお手伝いいただき、生徒達も楽しそうに訓練に参加していました。 

文化発表会も多くの保護者が見に来てくださいました。生徒達も頑張った成果を多くの方に見てもらった

り声をかけてもらうことが励みになるかと思いますので、今後も学校公開など生徒たちの頑張ってる姿を見

て声をかけていただければと思います。 

〈２〉校長先生挨拶 

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。早いもので、仮設校舎での

生活が始まった２学期もあと１ヶ月となりました。２学期も小学生部活体験・学校公開・文化発表会・震災

救援所訓練など、学校の取組に協力いただき感謝しております。子供達のためにＰＴＡ活動に取り組んで

いただいて心強く思っています。仮設校舎での生活で不便さはありますが、学校としても保護者の皆様と

協力して教育活動に取り組んでいければと思っています。これからもよろしくお願いいたします。 

この２学期を振り返ると、子供たちは、授業はもちろんですが、職場体験・文化発表会等に積極的に取

り組んだと思います。文化発表会では、今年度も実行委員を中心に生徒自らが意欲的に活動し、練習か

ら全力で取組、本番では日頃の練習の成果を十分に発揮されたものになりました。よき伝統を守りさらな

る発展をさせてくれました。２年生は職場体験を経験しました。一人一人の自覚ある行動により思い出に

残ったものになったと思います。１年生は１１月２８日（木）に校外学習があります。中学校で初めての班

行動中心の校外学習です。これからの成長に繋げて欲しいと思っています。 

最後になりましたが、次年度のＰＴＡ役員選考でいろいろとご苦労されたことと思います。感謝申し上げ

ます。また、１２月７日（土）には餅つきがあります。ＰＴＡの皆さま方と連携・協力して様々なことに取り組

んでいきたいと思います。これからもよろしくお願いいたします。 

〈３〉副校長先生挨拶 

本校ＰＴＡの皆様には、日頃より神明中の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申しあげ

ます。 

２学期も、文化発表会や学校説明会、学校公開の受付など様々な場面でお力添えいただいたおかげで、

滞りなく実施することができました。ありがとうございました。 

来週からは、全学年で三者面談が始まります。３年生は進路決定の最後の面談になります。この面談で、

進路の目標も決まり本番に臨む時期になりますので、気持ちを引き締めて、がんばりましょう。 

１，２年生も面談でお話したことを参考として、２学期を振り返り、今後の学校生活に活かしてください。 

本校では、インフルエンザの流行の兆しはありませんが、体調管理をしっかりおこない、２学期残りの１ヵ

月を元気に過ごしましょう。  



〈４〉PTA役員・委員会 活動報告 

 

 

〈５〉連絡事項 

1) 文化発表会報告 

初の日曜開催となり部活の大会等と重なり午後の部は少し生徒の数が減りましたが、保護者も多くの方

に見に来ていただき全体としては盛大に実施できてよかったと思っています。 

今回初めて受付を学代ではなくお手伝いの方に参加いただき、学校の事務職員の方もいらっしゃらなか

ったものの、問題なく受付ができてよかったと思います。 

演奏中に会場内を移動される方や会場内での会話については、次年度に向けて対応の申し送りをしてよ

りよい文化発表会にしていけたらと思っています。 

 



2) 神明中震災救援所訓練報告 

10/29 の 5,6 時間目に１年生が震災救援所訓練を体験しました。この地域で震度５強以上の地震が起き

た場合、神明中が震災救援所を開設することとなっていますので、その状況を前提に学校内の備蓄品を

見たり、車いすや AED の体験をしてもらいました。 

昨年度は実施した散水車体験や煙体験について、今年は校庭がないため実施できませんでしたが、その

分当日参加いただいたお手伝いの方にも体験をしていただきつつ訓練をすることができました。 

大きな地震が発生した際に神明中に来れば毛布やおむつなどの支援物資を分けてもらえるという点を覚

えておいていただければと思います。また来年度も仮校舎での訓練になりますが、良かった点反省点な

どを精査していきたいと思います。 

3) 杉並区中学校対抗駅伝大会について 

参加について検討し参加希望者の調査も行ったが、現在校庭がなく長距離の授業ができない状況の中で

あり、生徒の怪我等の安全面も配慮し、校長より苦渋の決断で参加を見送られたとの話がありました。 

来年度は少し早い時期から各部活に声掛けをするなどして参加の可能性を探っていけたらとも思います。 

なお PTA から駅伝大会参加者へ差し入れする予算を立てていますが、その予算は繰り越しになる見込み

です。 

 

4) 合格祈願イベント お餅つきについて 

12/7（土）に開催を予定しており、コロナ以降実施がなく久しぶりの開催のため手探りになってはいま

すが、200 食程度を用意します。なお過去は豚汁も提供していますが今回はお餅のみの提供となります。

参加は学内関係者（在校生、保護者）となり、学外の方は対象外としています。 

3 階 家庭科室、多目的室、1 年多目的室を使用いたします。 

PTA より明日 11/27 にイベントの告知とお餅のつき手の募集をします。在校生のつき手も募集します。 

 

5) 英検等の過去問、サタスタで使用する問題集の貸出について 

2 階職員室近くの廊下に元々受験過去問の冊子貸し出しがありますが、そこの近くに一つボックスを設

置し、サタスタで使用した中 1～中 3 の問題集と英検、漢検、数検の問題集を置いて貸し出しをしてみた

いと思います。また合わせて英検、漢検、数検に限り問題集の回収も行います。 

もしご自宅に使用しなくなった英検、漢検、数検の問題集がある場合は、こちらのボックスの回収扉の

中に入れていただければ助かります。 

 

〈６〉その他 

●1 年生が５月にフレンドシップスクールにてお米の稲を植えました。そのお米が学校に届き、昨日か

ら給食にて生徒達がいただいています。 

●体育館内に引かれておりますラインを年明けに引き直す予定です。 

●災害時において神明中では現在、火事の時は天祖神社へ避難予定、地震の時は近隣小学校や大宮前体

育館を避難先として検討し調整を行っています。 

 

 

 

 

 



 

合格鉛筆について 

3 年生みんなの合格を願い、PTA で用意した「合格鉛筆」を 

12 月の学年朝会にて校長先生より渡していただきます。 
 

３年生の皆さん 健闘を祈っています！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

次回の       

運営委員会は 

１月３０日（木）９：３０～  

会議室にて開催します。 


